

Herren 1. Bezirksliga 3

SV Eintracht Hohkeppel : TTVg. Phönix Biesfeld II
Samstag, 09.09.2023, 18:30 Uhr

TTVg. Phönix Biesfeld II stockt Punktekonto in der Herren 1. Bezirksliga 3 auf

Mit 9:4 setzten sich die Gäste der TTVg. Phönix Biesfeld II in der Herren 1. Bezirksliga 3 gegen den SV Eintracht Hohkeppel durch. Das Spiel am Samstagabend dauerte insgesamt 3 Stunden.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Einen Zähler für das Team verpassten Bretzke / Basler bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Selbach / Oberbörsch. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Doppel insgesamt war. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Bretzke / Meyer danach die Begegnung mit 1:3 gegen Rüger / Stockberg abgaben und eine Niederlage kassierten. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Himmelsbach / Baldes konnten danach einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließen Nagel / Reuter beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nur einen Satz verlor Pascal Bretzke beim 12:10, 11:6, 9:11, 11:6 gegen Paul Selbach und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Andre Bretzke bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Kilian Rüger. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Einen Zähler für die Gäste musste Edmund Basler nachfolgend bei der 1:3-Niederlage gegen Ralf Stockberg in der auf Basis der TTR-Werte im Vorfeld recht ausgeglichen eingestuftem Partie hinnehmen. Ein hartes Stück Arbeit hatte nachfolgend Johann Himmelsbach gegen Manfred Nagel zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 3, der erst nach 34 Bällen endete und von Himmelsbach verloren wurde. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Deutlich nach Sätzen war indes die 0:3-Pleite von Achim Baldes gegen Christoph Reuter. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Jürgen Meyer, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Gregor Oberbörsch verlor. Beim Stand von 3:6 gingen die Spitzenspieler des SV Eintracht Hohkeppel und der TTVg. Phönix Biesfeld II in die Box. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Pascal Bretzke gegen Kilian Rüger. Beim 3:0 gegen Paul Selbach fand Andre Bretzke hingegen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Edmund Basler hatte am Nachbarisch gegen Manfred Nagel bei seinem 0:3 wenig zu bestellen. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:8. Johann Himmelsbach verpasste es mit einem 6:11, 11:7, 8:11, 7:11 gegen Ralf Stockberg, einen Punkt für sein Team zu holen. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Nach dieser Niederlage des SV Eintracht Hohkeppel geht es nun im nächsten Spiel am 23.09.2023 gegen den TTC Wiehl II, während die TTVg. Phönix Biesfeld II am 23.09.2023 gegen den TuS Marialinden antritt.

Statistik:

SV Eintracht Hohkeppel

Doppel: Bretzke / Basler 0:1, Bretzke / Meyer 0:1, Himmelsbach / Baldes 1:0

Einzel: P. Bretzke 1:1, A. Bretzke 1:1, E. Basler 0:2, J. Himmelsbach 1:1, A. Baldes 0:1, J. Meyer 0:1

TTVg. Phönix Biesfeld II

Doppel: Rüger / Stockberg 1:0, Selbach / Oberbörsch 1:0, Nagel / Reuter 0:1

Einzel: K. Ruger 2:0, P. Selbach 0:2, M. Nagel 1:1, R. Stockberg 2:0, G. Oberborsch 1:0, C. Reuter 1:0